

## **TPL Realisasikan Saluran Irigasi Pertanian di Desa Banjar Ganjang, Kabupaten Toba**

Desa Banjar Ganjang, Kecamatan Parmaksian, Kabupaten Toba, terima dukungan pembangunan saluran irigasi sepanjang 110 meter yang diberikan oleh PT Toba Pulp Lestari, Tbk (TPL) pada Selasa, 3 Desember 2024 lalu. Dukungan ini merupakan bagian dari komitmen perusahaan untuk mendukung pengembangan infrastruktur desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Saluran irigasi ini dibangun untuk menjawab kebutuhan vital masyarakat Desa Banjar Ganjang, khususnya dalam mendukung sektor pertanian yang menjadi salah satu tumpuan ekonomi utama di desa tersebut.

Kepala Desa Banjar Ganjang, Marusaha Manurung, menjelaskan bahwa kebutuhan akan saluran irigasi ini telah lama dirasakan oleh masyarakat desa. “Saluran irigasi ini sangat penting bagi kelangsungan pertanian di desa kami. Dengan adanya saluran ini, pengairan sawah dan lahan pertanian lainnya akan menjadi lebih lancar, sehingga hasil panen diharapkan dapat meningkat,” ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Marusaha Manurung juga menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada TPL atas realisasi dukungan ini. Ia berharap masyarakat desa dapat menjaga dan merawat fasilitas ini dengan baik agar manfaatnya dapat dirasakan dalam jangka panjang.

“Saya menghimbau kepada seluruh warga untuk bersama-sama menjaga saluran irigasi ini. Ini adalah wujud kepedulian yang harus kita apresiasi dan jaga bersama,” tambahnya.

Humas TPL, Rikky Hutabarat, didampingi Suarno Simatupang dan Hema Butar-butar selaku Community Development (CD) Officer, turut hadir dalam acara serah terima tersebut. Rikky Hutabarat

menyampaikan bahwa dukungan pembangunan saluran irigasi ini adalah bagian dari komitmen TPL untuk mendukung pembangunan berkelanjutan di wilayah sekitar perusahaan.

“Kami berharap saluran irigasi ini dapat menjadi salah satu upaya konkret dalam meningkatkan produktivitas pertanian dan kesejahteraan masyarakat Desa Banjar Ganjang. Kami juga mengajak masyarakat untuk memanfaatkan fasilitas ini dengan sebaik-baiknya serta terus menjalin kerja sama untuk kemajuan bersama,” ujar Rikky dalam pernyataannya. (Jumat, 13/12/2024)

Pembangunan saluran irigasi ini tidak hanya menjadi simbol dukungan dari TPL kepada masyarakat, tetapi juga langkah nyata dalam memperkuat hubungan baik antara perusahaan dan komunitas sekitar. Dengan adanya fasilitas ini, masyarakat Desa Banjar Ganjang diharapkan dapat meningkatkan hasil pertanian, yang pada akhirnya akan mendukung pertumbuhan ekonomi lokal.

Kegiatan serah terima ini diakhiri dengan doa bersama sebagai bentuk rasa syukur atas selesainya pembangunan saluran irigasi. Harapannya, saluran ini menjadi awal dari kemajuan baru bagi Desa Banjar Ganjang dan masyarakatnya.